



CARMEN MARÍA MARTÍNEZ

Carmen María Martínez Martínez nace en Almería. Concluido el Bachiller en 1980 comienza sus estudios de Arte y Decoración en la Escuela de Artes Aplicadas y Oficios Artísticos de Almería, donde se gradúa en el año 1984. Su inquietud artística se pone de manifiesto desde la infancia, realizando trabajos tanto de dibujo como de modelado en los que obtiene resultados que le obligan a continuar en este camino para elegirlo como profesión en el futuro. Durante su estancia en la Escuela de Artes conoce a su actual marido el pintor Manuel Domínguez, licenciado en Bellas Artes, quien la inicia e instruye en la difícil técnica de la acuarela. En esta práctica invierte varios años antes de sacar su obra a la luz por primera vez.

Son numerosos los paisajes, bodegones, interiores y composiciones de variada temática que completan su obra, en la que el sentimiento y la añoranza juegan un papel primordial. En enero de 1989 realiza su primera exposición en la que obtiene gran éxito de público y de crítica, solidificando definitivamente su vocación artística. Actualmente cuenta en su haber con una veintena de exposiciones tanto colectivas como individuales.

Semblanza facilitada por Carmen María Martínez

Almería, 19 de septiembre de 2023